

Skoda sponsert Radrennen Eschborn-Frankfurt

Skoda Deutschland ist Partner des Radrennens „Rund um den Finanzplatz Eschborn-Frankfurt“ und Namensgeber der Skoda-Velotour. Das Jedermann-Rennen startet am 1. Mai 2013 im Rahmen des Rad-Klassikers. Im vergangenen Jahr traten hier rund 4000 begeisterte Radsportler in die Pedale. Skoda schickt ein Radteam ins Rennen und stellt über 35 Fahrzeuge für die Organisation und Rennleitung zur Verfügung.

Rund 150 Sportler gehen im Skoda-Team-Trikot in das Kräftemessen, wobei sie zwischen drei Strecken (42, 83 und 113 Kilometer) wählen können. Darüber hinaus bietet der Automobilhersteller mit zwei Roadshow-Bühnen in Eschborn und an der Alten Oper in Frankfurt ein Unterhaltungsprogramm für die Zuschauer, die an beiden Stätten den neuen Octavia kennenlernen können. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Skoda bei „Rund um den Finanzplatz Eschborn-Frankfurt“.